



**MINISTÈRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES DU ROYAUME DES PAYS-BAS
LA HAYE**

CONVENTION SUR LE RECOUVREMENT INTERNATIONAL DES ALIMENTS DESTINÉS
AUX ENFANTS ET À D'AUTRES MEMBRES DE LA FAMILLE
(La Haye, le 23 novembre 2007)

Notification conformément à l'article 65 de la Convention

ADHÉSION

Botswana, 14-11-2022

Conformément à l'article 60, deuxième paragraphe, sous b, la Convention entrera en vigueur pour la République du Botswana le 16 novembre 2023.

En conformité de l'article 58, cinquième paragraphe, l'adhésion n'aura d'effet que dans les rapports entre la République du Botswana et les États contractants qui n'auront pas élevé d'objection à son encontre dans les douze mois après la réception de cette notification.

La période de douze mois susvisée finira le 15 novembre 2023.

La Haye, le 15 novembre 2022

Les notifications dépositaires sont accessibles en ligne sur le site Web du Ministère des Affaires étrangères du Royaume des Pays-Bas, à l'adresse <https://treatydatabase.overheid.nl>.

XXXVIII Recouvrement international des aliments destinés aux enfants No. 06/2022



**MINISTRY OF FOREIGN AFFAIRS OF THE KINGDOM OF THE NETHERLANDS
THE HAGUE**

CONVENTION ON THE INTERNATIONAL RECOVERY OF CHILD SUPPORT AND OTHER FORMS
OF FAMILY MAINTENANCE
(The Hague, 23 November 2007)

Notification pursuant to Article 65 of the Convention

ACCESSION

Botswana, 14-11-2022

In accordance with Article 60, second paragraph, sub-paragraph b, the Convention will enter into force for the Republic of Botswana on 16 November 2023.

In accordance with Article 58, fifth paragraph, the accession will have effect only as regards the relations between the Republic of Botswana and those Contracting States which have not raised an objection to its accession in the twelve months after the receipt of the present notification.

This twelve-month period will end on 15 November 2023.

The Hague, 15 November 2022

The Depositary Notifications are accessible on the website of the Ministry of Foreign Affairs of the Kingdom of the Netherlands at <https://treatydatabase.overheid.nl>.

XXXVIII International recovery of child support No. 06/2022